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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２０年第１回登米市教育委員会１月定例会議 

平成２０年１月１５日（火） 

午後１時５９分 開会 

開催日時 

午後２時３０分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 教育委員長 門田史郎 

教育委員長 門田史郎 

教育委員長職務代行者 久保泰宏 

教育委員 橘智法 

教育委員 猪股恭子 

出席委員氏名 

教育長 佐藤壽昭 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

教育次長（学校教育担当） 島尾清次 

教育次長（社会教育担当） 後藤建一 

学校教育課長 加藤敬一 

生涯学習課長 北條敏夫 

体育振興課長 鈴木均 

参事兼教育総務課長 大瀧敬 

事務局職員氏名 

活き生き学校支援室長兼 

副参事（主任指導主事） 
金信哉 

書記 教育総務課 課長補佐兼総務係長 伊藤隆敏 

報告第１号 一般事務報告について 議題 

報告第１号 承認 会議結果
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議題･ 

発言･ 

結果 

門田委員長 

門田委員長 

大瀧参事兼 

総務課長 

門田委員長 

門田委員長 

門田委員長 

門田委員長 

門田委員長 

佐藤教育長 

門田委員長 

門田委員長 

加藤学校教 

育課長 

開会（午後１時５９分） 

教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を 

開く旨を告げる。 

前回会議録の承認を求めます。 

（前回の会議録を朗読） 

前回会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議あ 

りませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

ご異議がないですので、１番久保委員、２番橘委員にお願いし 

ます。 

日程第１、報告第１号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」教育長から報告させます。 

（一般事務報告について、平成１９年１２月２５日から１月１ 

５日までの会議・行事出席状況を別紙資料に基づき報告する） 

教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問 

ありませんか。 

統合に伴う引っ越し業務は順調に進んでいますか。 

また、閉校記念式典の予定をお知らせください。 

嵯峨立小学校と鱒淵小学校が２月２４日、日曜日。９時から嵯 

峨立小学校、鱒淵小学校は午後１時３０分からです。 

新田第一小学校は、３月１５日土曜日、１０時から。
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門田委員長 

加藤学校教 

育課長 

橘委員 

佐藤教育長 

橘委員 

久保委員 

島尾教育次 

長

門田委員長 

門田委員長 

門田委員長 

新田第二小学校と新田第二幼稚園の閉校式、閉園式は３月１６ 

日日曜日、９時３０分からです。 

嵯峨立小学校と鱒淵小学校は、閉校式を終えても授業をするの 

ですか。 

そのとおりです。 

新田小学校の校舎は工事完成後、完成検査などがあるため、そ 

れまで引っ越しができません。日程調整にもう少し時間を要する 

ようです。 

学校運営研究会の内容をお願いします。 

金を掛けず、授業に関係なく、土曜日などに行います。 

講師は教育事務所の職員などを計画しています。 

意欲のある先生に焦点を当て、研修をさせると、レベルアップ 

が期待できます。そして、それに伴って若い先生のレベルアップ 

も図られるようです。 

いい試みであると思います。 

自ら勉強することは、いいことだと思います。 

教育委員会の契約業者指名委員会について説明願います。 

教育委員会所管の業務で契約の必要性が出た場合、教育次長、 

関係課長で指名業者の選定をしているものです。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、日程第１、報告第１号「一般事務 

報告について」は、報告のとおり承認することにご異議ありませ 

んか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１号「一般事務 

報告について」は、報告のとおり承認することとします。
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門田委員長 

門田委員長 

次回の会議の日程は、２月７日(木)午後２時から教育長室で行 

うことにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないものと認め、次回の会議は、２月７日(木)午後２ 

時から教育長室で行うことに決定することとします。 

閉会（午後２時３０分）


